
①例会変更のお知らせ。富岡かぶらＲＣ・桐生西ＲＣ
②来週11月３日は祝日休会です。
③11月８日（火）は沼田ＲＣとの合同夜間例会です。10日
（木）は振替休会です。

④2023年の国際ロータリー年次大会はオーストラリアの
メルボルンで開催されます。

幹事報告 津久井茂 幹事

ソングリーダー 村山由幸 会員

会長の時間 植村　仁 会長

　先日23日（日）、今年度の地区大会が太田市で行われま
した。参加された皆様にはお世話になりました。久々に
10月開催の地区大会となりました。
　その前日、22日には地区リーダーシップセミナーが行
われ、会長・幹事で参加してきました。ＲＩ会長代理とし
て第2790地区（千葉県）佐倉中央ＲＣより橋岡久太郎氏
がお越しになり、「これからのロータリー」と題しての講
演が行われました。この中であったポリオ根絶の話を少し
致します。
　過去に125ヵ国以上で一年間に推定35万件のポリオ感
染があった中、ロータリーは1985年にポリオプラスを立
ち上げ、ポリオの発症数は 99.9％減少し、2,000万人以
上が身体まひから救われたとされています。
　しかし、根絶にはまだ届いていません。長年ポリオがな
かった地域でのポリオの存在が明らかになっています。米
国では、ワクチン未接種の男性にポリオによる身体まひが
生じ、英国では下水サンプルからポリオウイルスが検出さ
れ、モザンピークでは、30年ぶりに野生型ポリオが発生
したと発表されました。
　この事は、どこかにポリオが存在する限り、世界にとっ
ての脅威となることを示しています。ポリオを根絶しなけ
れば、10年以内に毎年20万人が新たにポリオに苦しむこ
とになる可能性があります。そのような事態を阻止するた
め、世界中の子どもたちを守るため、ジェニファーＲＩ会
長はさらに１億５千万米ドルを投入することを発表してい
ます。これからも会員の皆様のご協力、宜しくお願い致し
ます。
　本日は初例会以来、久々の夜間例会となります。楽しい
時間を過ごせます事を祈念しまして会長の時間とさせて頂
きます。

NUMATA CHUO ROTARY CLUB
沼田中央ロータリークラブ
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国際ロータリー第2840地区

No.1683 みんなのロータリー、
みんなでロータリー、
さあ！奉仕に出かけよう

会長：植村　仁　　　幹事：津久井茂
会員数：45　　　会場出席：26　　欠席：19
出席率：57.78%　　前々回出席率：77.08%
点鐘：植村 仁 会長　　　司会：武井正男ＳＡＡ
ロータリーソング：それでこそロータリー（ソングリーダー：村山由幸）
例会場：ホテルべラヴィータ 2F　18:30～



クラブ管理・運営委員会 小澤博之 委員長

沼田中央ロータリークラブ

出席報告・ニコニコＢＯＸ報告 田村総一郎 副委員長

植村 仁・津久井 茂
　利根商業高等学校吹奏楽部の皆様、お越しいただきあり
がとうございます。演奏楽しみにしております。
平井 克明
　公私共にお世話になり家族ぐるみでお付き合いさせて頂
いている細田亞津抄さん、山口さん、ようこそロータリー
へ！　本日は宜しくお願いします。
石田 宇平
　利根商吹奏楽部の演奏会、9月19日カルチャーセンタ
ーでの演奏会の様によろしくお願いします。
宮田 美行
①利根商生徒の演奏楽しみにしています。
②本日27日は妻の誕生日です。クラブからキレイなお花

が届きました。感謝申し上げます。誕生会は後日という
ことで了解いただきました。長年のことなのでわかって
いるようです。

本山 佳宏・田村 総一郎
　利根商生徒の皆さん、本日の演奏楽しみにしています。

会長エレクト候補者選出について

本山佳宏直前会長より説明がありました。

利根商吹奏楽部への支援金贈呈

アートポケットカンパニー  山口さん（左）
利根商業高校 教頭の細田さんと吹奏楽部顧問の先生（右）

利根商吹奏楽部の皆さん

地区大会の報告 関美津男 委員長



沼田中央ロータリークラブ

　　　　　　　　  曲目♪

　　　　　 ・シェリーに口づけ
　　　　　 ・秋の曲メドレー　
　　　　　 ・真夏の夜の夢 他　

　 楽しい演奏をありがとうございました！

クラブからの支援金とは別に、会員の皆さんには募金もお願いしました。

北野会員の一本締めで散会

利根商吹奏楽部による演奏



2022-2023年度　地区大会

沼田中央ロータリークラブ

　前日22日（土）の地区リーダーシップセミナーには、植村会長と津久井幹事が出席。
　23日の地区大会での基調講演は、参議院議員の丸川珠代氏による『脱炭素社会の構
築に向けて』でした。

資格審査委員会　生方彰委員長

10月23日（日）　太田市民会


